

Trabajo sistematiza procesos de promoción de empleo en La Ceiba



La Ceiba, Atlántida, lunes 28 de Agosto, 2017. En la ciudad de La Ceiba, culminó el tercer y último taller en seguimiento al proceso de relanzamiento de la Mesa Territorial de Empleo (MTE), con el objetivo de la "Presentación y Validación del marco de Resultados con Indicadores de Metas".

La problemática de empleo es prioridad para el gobierno del Abg. Juan Orlando Hernández, mismo que se ve reflejado en distintos programas gubernamentales de empleo, capacitaciones, emprendedurismo y como es el caso, en la sistematización de los procesos que vinculan la oferta laboral con los trabajadores en forma eficiente.

Este proceso se realiza en el marco del Programa Fortalecimiento Institucional del Empleo Decente y Oportunidades de Ingreso para los Jóvenes en Honduras, que desarrolla la Secretaría de Trabajo y Seguridad Social, dirigida por el Ministro Carlos Madero, con la asistencia técnica del Programa Euro+Labor.



La Mesa de Empleo en La Ceiba, es una instancia de diálogo, concertación y coordinación de las políticas públicas de empleo a nivel local y está integrada por representantes del gobierno, sector privado, trabajadores y miembros de sociedad civil.

Después de esta jornada de tres talleres denominada "Diseño de Planes Locales para la Promoción de Empleo e Ingresos", el principal enfoque de la mesa será la creación y ejecución de un Plan operativo local en torno a la problemática con acciones y metas definidas.